

生ける水

わたしを信じる者は、聖書に書いてあるとおり、その腹から生ける水が川となって流れ出るであろう。ヨハネ7:38

発行者
日本福音教会連合
岡山市北区丸の内
1丁目11番15号
理事長
倉賀野 攻
編集
太田 正信

目次

- | | | |
|-------|----------------|-------|
| P.1 | 今は、目覚める時 | 倉賀野 攻 |
| P.1 | 時の声 | |
| P.2 | 教会巡り⑯ 徳山キリスト教会 | 渡辺 隆 |
| P.2~3 | いのちの零 | 佐々木寛治 |
| P.3 | 夏季聖会の恵みと証し | 鄭 順葉 |
| P.3~4 | 夏季聖会の恵み | 中島 恵美 |
| P.4 | 夏季聖会の恵み | 阿部 孝子 |
| P.4 | 報告・案内 etc | |



夏季聖会への招き

今は、目覚める時

岡山中央キリスト教会牧師

聖会委員長 倉賀野 攻

てなりません。

冒頭の聖書の御言葉のように、今こそ、私自身が眠りから覚めるべき時なのだと痛感いたしました。そういう時に

夏季聖会が開かれるということが、時期を得た恵みです。

第一に、再臨が近いということは、目覚めることです。

私は五〇年以上前に救われました。その頃は、きよめの信仰が盛んでした。なんとかもつときよくなりた

ず目さめ、守るべきなり」

(新聖歌一四九番)とある通りです。

第二に、きよめの信仰に目覚める時です。

私は五〇年以上前に救われました。その頃は、きよめの信仰が盛んでした。なんとかもつときよくなりた

ず目さめ、守るべきなり」

(新聖歌一四九番)とある通りです。

第三に、再臨が近いということは、目覚めることです。

私は五〇年以上前に救われました。その頃は、きよめの信仰が盛んでした。なんとかもつときよくなりた

ず目さめ、守るべきなり」

(新聖歌一四九番)とある通りです。

第四に、祈りに目覚める時です。

日本福音教会連合は、よく

リスト(異端)の出現等で終

りの時代だということは、わ

かってきています。

しかし、イエス・キリスト

様のおいでが、今日かもしれ

ない、明日かもしれない、と

いう緊迫感が乏しくなっています。

それを悔い改めるものです。

なぜなら今は、わたした

ちの救い(再臨)が初めて信じ

た時よりも、もっと近付いて

いるからである。(ローマ十

三章十一節)

夏季聖会での讃美に選ばれ

ました三曲の中の一つに

「いつ主は來り給うや、た

れも知らねば、われらは絶え

ません。とにかく伝道し、魂

を救いにお導きたいと思いま

す。

もちろんこれは、聖靈の働き

ですので、聖会に於て、ペ

ンテコステの日に注がれた聖

靈を私も充分いただきたいと

思います。

「聖靈によらなければだれ

も『イエスは主である』と言

うことができない」(第一コ

リント十二章三節)

第五に、祈りに目覚める時

だということです。

日本福音教会連合は、よく

祈る団体です。これはすばら

しいことです。各教会の祈祷

会や、早天祈祷会、又、各個

人の密室の祈りも充実してい

ることと思います。

イエス・キリスト様が、ゲ

ッセマネの園で血の汗を流し

てお祈りをしていましたのに

弟子達は居眠りをしていま

した。私もしばしばそうなりま

す。申し訳けなく思います。

イエス・キリスト様は『誘

惑におちいらないように、目

をさまして祈つていなさい』

(マルコによる福音書十四章

三十八節)とおっしゃっています。

神様は此の度の聖会に『恵

みと祈りの靈を注ぐ』とお約

束下さつて、覺醒の業をなし

て下さる事を信じています。

全国の愛兄姉の皆さん、ぜ

ひ夏季聖会において下さる事

いです。

第三に、伝道、救靈に目覚

めることです。

今回の大震災でわかります

ように、思わぬ時に、思わぬ

ことが起ります。いつこの

地上的生涯が終るのかわかり

ません。

神への畏敬と悪から遠ざかる

人」と認証された、義人ヨブ。

「東の国一番の富豪」と言

われた財産、七人の息子と三

人の娘とを一日にして失った

ヨブは、『私は裸で母の胎か

ら出て来た。また、裸で私は

かしこに帰ろう。主は与え、

主は取られる。主の御名はほ

むべきかな。』と言つて、こ

のよな目に遭つても神を非

難する事なく、罪を犯さなか

つた。

更に不幸は続き、ヨブの頭

のてつべんから足の裏まで酷

い皮膚病に罹つた。この時ヨ

ブは、『私たちは、神から幸

福をいただいたのだから、不

幸もいただこうではないか。』

と言つてゐる。

この出来事の結果は、神に

ついて聴いていた事から神を

見る体験であり、ヨブと神の

本質的な違い(聖なる全知全

能者と無知で汚れた被造物の

人間)を知つた事。そして先

の災いによつて失つたもの

二倍の祝福がありました。

あなた方は、ヨブの忍耐に

ついて聞き、主が最後にどの

ようにして下さつたか知つて

います。主は慈しみ深く、憐

れみに満ちた方だからです。

人生の答えがここにあります。

時の声

日本福音教会連合 教会巡り¹⁶

徳山キリスト教会

牧師渡辺

隆

徳山キリスト教会がある山口県周南市は人口十四万九千

人余の山口県東南部にある北部は中国山地と瀬戸内海に面した平野が広がる広大な面積の市で、二〇〇三年に徳山市、新南陽市、熊毛町、鹿野町が合併してできた比較的新しい市です。

なされてき伝道はひたすら福音の種をまく事でした。幼児保育の子供ひとりひとりに、その父兄をはじめ家族ひとりひとりに、みことばの種をまき続けました。

更に今も続けていますが、トラクトを一軒一軒に配布し、時には韓国からキャンパススクールセードやIVFの伝道チラムが会堂に泊まりながら集中的にトラクト配布や伝道集会を行い、福音の種がまかれています。



徳山キリスト教会は合併前
の徳山市で一九六一年に石井
守牧師ご夫妻により開拓がは
じまり一九六六年より櫛ヶ浜
児保育を開設し地域に根ざし
た宣教を行つてきました。

一九九一年より渡辺牧師が就任し、引き続き児童保育の「ひかり園」を続けながら伝道しましたが、徳山キリスト教会がある櫛ヶ浜地区は高齢化が進み人口減少とともに児童が減り続け閉園する事になりますでした。

その後二〇〇三年に会堂を現在地に移し引き続き宣教がなされています。写真は献堂式の時の集合写真です。

(2) 第27
写真は献堂式の時の集合写真
です。

さて、徳山キリスト教会としての、もうひとつ柱は祈りです。教会としてこれまでただ信仰により聖靈様によつて祈らせていただきました（ユダ20節）。

十分の一を献げる恵みが語られていて十分の一献金をしていますが、時間も十分の一、

背後にいる尊い連合のおひとりの祈りに感謝します。栄光があるように。

か、祈るわたくしの側がぼろ
ぼろと崩落し丸ごと沼地に沈
下する感覚に襲われ始めまし

地域の人々の救いのために祈
らせていた大変な使命だと
考えられます。それは教会が神の御
家としてどの様にしなければ
ならないかと祈らせていただ
いた中で(「テモテ三章十五節」)
やはり祈る事だと確信してい
ます。それは会堂の中で讃美歌
CDをかけながらぐるぐると
歩き周りながら祈り、車の運
転中には、目に入つたひとり
ひとりの救いのため、具体的
に勿論名前も知りませんが、

教会としてこれからも使徒十一章二十節から二十一節にある様に、主の御手があな事を信じ、この地域に主自身が徳山キリスト教会をたてられた事に感謝しつつ、宣教させていただき祈り続けたいと思います。

教会の祈禱等は、文字通りマタイ十八章二十節にある様に二人、三人で祈っている状態ですが、イエス様と祈らせていただき感謝です。

使っているかと、メツセーリジ
の中で語りましたが、析る事
の足りなさで、物理的に足り
なさを思われる、悔い改めさ
せられています。同時に析る
中で与えられる平安も感じさ
せていただき、主に感謝して
います。

いのちの雲

なるようにならん

牧師
佐々木寛治

日頃小さき伝道所に賜つて
います皆様の篤いご祷告に、
感謝申し上げます。本日はつ
いも彼頃は少し又出不意

◆先般頂きました救援体験を報告して、腹の底からハレルヤを称えたく存知ます。

言（申命記二八章）で、『主の審きは眞実です』と言ひ続けることとなりました◆御前での祈りは深まるほどに、むしろ神の深いご沈黙に出会わされるのでした。そればかりか、祈るわたくしの側がぼろぼろと崩落し丸ごと沼地に沈下する感覺に襲われ始めまし

とが救されています。主に期待しています。

「主よ、私は何を持ち

望みましょう。

私の望み、それはあなたです」

詩篇39篇7節

夏季聖会の恵み

鴻南福音教会

牧師 阿部 孝子



たね

以前も紙面でお詒しあせて

いただきましたが、忘れるこ

とができないのが、なんと言

つても献身に導かれた第十三

回大山聖会、講師は有賀喜一

先生でした。これより二、三

年前から、宣教大会で神様が

促しておられましたが、いつ

も応答しないで逃げていまし

た。また、応えなかつたこと

の敗北感と後味の悪さを数年

味わっていました。この年、

招きの中で今、絶対応えなけ

れば……と言う強い気持ちで

押し出されるように御前に進

みました。このとき、故加藤博重先生が

私に手をおいて祈つて下さい

ました。

「あなた方を召された方は

真実であられるからこのこと

をしてくださるであろう」

1 テサロニケ五章二四節と。

そして清々しく晴れやかな気

がうれしくてうれしくて、気

岡山で聖会が開かれます。岡山で聖会が開かれるようになつて今年で十五回となるのですね。「聖会の恵み」ということで頭に浮かぶのが大山での聖会です。会場が理観院で雑魚寝、正座をしてのメッセージの拝聴、一人用メントでの連鎖祈祷。今では味わえない経験ですが懐かしく思ひ出されます。また、会場が大山観光会館となり、宿泊が何ヵ所かに分けられるようになつたときには、どこに、誰と一緒になるのか毎回ドキドキしたものです。(宿泊場所によって食事も違つてしま

報告・案内



◆会場、多摩キリスト教会。日本福音連盟第44回総会・神戸大会が、日本イエス・キリスト教団、神戸中央教会とチサンホテル神戸で開催され、倉賀野攻先生と太田正信先生が出席されました。

◆連合主催、第41回夏季聖会

にご出席ください。

会場は、風光明媚な吉備の里にある国民宿舎、サンロード吉備路。講師は、日本伝道隊理事長の小紫義弘

先生と連合諸牧師。二泊三日での聖会プログラムと温泉

とご馳走による、靈と心と

体の癒しと満たし。救い主

イエス様は、あなたを待つておられます。

◆関東地区協議会の牧師会が六月六日(月)日本弟子たちの教会で行われ、春の聖会の感謝と反省、秋の聖会「関東聖会」について協議されました様に決まりました。

日時、九月二三日(金)御前と午後の二回。講師、鵜生(聖泉キリスト教会牧師)

沼芳道先生(富士見望キリスト教会牧師)、三浦愛先生(聖泉キリスト教会牧師)

持ちも高揚していただけた寝ることもできず、石井緑先生を誘つて時間が経つのも忘れて恵みを分かち合い祈り合つたことです。

宿坊のあたりは自然に包ま

れ澄み渡つた空気の中散策す

ることができ、ゆっくりにれ

はむことができたことはとて

も感謝なことでした。

もうセピア色に化した二十

八年も前のことです。

「聖会」の場は様々な喧噪

からはなれてじっくりと神様

に向かう場です。少し昔

(?)と現在では環境も時の

プログラム

8月2日(火)	8月3日(水)	8月4日(木)
受付 13:30	早天祈祷会 6:30~ 説教、阿部俊昭師 朝食 7:30~	早天祈祷会 説教、加藤信治師 朝食
第1聖会 15:00 説教、太田正信師 司会、三浦 愛師	第3聖会 10:00~ 説教、小紫義弘師 司会、加藤信治師	第6聖会 説教、小紫義弘師 司会、稻田敏朗師
夕食 18:00~	昼食 12:00~	昼食
第2聖会 19:00~ 説教、小紫義弘師 司会、戸叶 誠師	第4聖会 14:00 説教、倉賀野攻師 司会、朴 永信師 聖歌隊練習	マタイ17章8節
	第5聖会(宣教会) 説教、小紫義弘師 司会、太田正信師	会場 サンロード吉備路

第41回 夏季聖会

講師 小紫義弘師(日本伝道隊理事長)

主題 イエスを仰ぎ見つつ

聖句 『イエスを仰ぎ見つつ、
走ろうではないか』
ヘブル12章2節

『彼らが目をあげると、
イエスのほかには
だれも見えなかつた』
マタイ17章8節

会場 サンロード吉備路

